



▲ 金子町長(中央)に意気込みを語った選手ら



八百津中学校 卓球で全国大会出場!

3月26日から2日間、山形県で開催される全国中学校選抜卓球大会に県代表として出場する八百津中学校の生徒8人が役場を訪れ、金子町長に健闘を誓いました。同部は、1月8日に岐阜市であった県予選で優勝し、初の全国大会への出場を決めました。練習の成果を発揮し一つでも多く勝てるように頑張ってください。

ふるさと納税に 新たな“窓口”



ふるさと納税の推進のため、日本郵便株式会社東海支社と連携・協力についての協定書の調印式を行いました。この協定により、2月13日(月)より、インターネット上のふるさと納税受付サイト「ふるさとぷらす」を使用したふるさと納税の受付を、東海4県で初めて開始し、連携して町の魅力を全国へ発信していきます。



▲ 協定書に調印した荒若仁東海支社長(左)と金子町長



▲ 協定書に調印した金子町長(右)と穴水町の石川町長



防災対策強化で 石川県穴水町と協定

石川県穴水町と今後の防災対策の強化のため、お互いに協力し対応していくことを目的として、「災害時における相互応援協定」を締結しました。本協定は必要に応じ、食料や飲料水、生活必需品などの物資を供給するほか、職員の派遣や救助活動・復興に必要な資機材の提供などが主な内容です。穴水町とは、平成25年超越自動車道開通により中京圏へ観光PR活動の一環で、八百津町の産業文化祭に出店することがきっかけで交流が始まりました。

八百津町体育協会 創立60周年節目祝う



八百津町体育協会創立60周年記念式典がファミリーセンターで開催され、関係者ら約570人が節目を祝いました。記念表彰では、体育事業に功労のあった19人と3団体が表彰され、16人に「60周年賞」が贈られました。その後、元プロ野球選手の山本昌さんが、「継続する心」と題し、記念講演をしました。



▲ 式辞を述べる佐藤悦男会長